

# 清らの心

安曇校だより No.9  
令和5年11月24日(金)  
校長 降旗 敏昭



## たすきを繋ぐ

### 安曇駅伝 (11月14日)



今季一番の冷え込みの朝、安曇駅伝が行われました。小中縦割りのグループでたすきを繋ぎ、美しく晴れ渡った青空のもと、みんな全力で走り切りました。優勝はピンクチーム、ピンクチームのリーダーは、「勝ち負けは関係なく、小学生と中学生が協力して練習からやって来られたことがとてもよかったし、嬉しかったです。」と語ってくれました。

たすきと心を繋いだ安曇駅伝、お互いの健闘を称え、寒さとは裏腹に温かい朝となりました。



## 東京へ修学旅行に行ってきました

11月8・9日に修学旅行に行ってきました。1日目は、国会議事堂の見学、江戸切子体験、浅草寺でのお買い物、東京スカイツリーからの東京展望を楽しみました。2日目は、国立科学博物館で人類の進化や科学の発展について学習したり、アクアパーク品川で海の生き物やイルカショーを見たりしました。今年は全行程を公共交通機関を使って移動しました。最初は人の多さに圧倒されていた子どもたちでしたが、2日目には人混みや地下鉄の乗り降りにも慣れ、駅の構内を颯爽と歩いていました。仲間とともに過ごした二日間は、忘れられない大切な思い出になりました。



国会議事堂



浅草



スカイツリー



アクアパーク品川

# 他にもいろいろな行事がありました



## 焼きいも会(11月1日水 小学校全校)

小学校3年生が運営してくれました。全校でケイドロをしたあと小学校全員でつくったサツマイモを校庭で焼いて食べました。青空の下でのあつあつの焼き芋はとてもおいしかったです。



## 乗り物遠足(11月2日木 小学校1, 2年)

上高地線と市内循環バスを使って時計博物館とあがたの森の見学をしました。駅では自分でお金を入れたりボタンを押したりして切符を買いました。電車やバスもマナーを守って乗ることができました。あがたの森ではテレビ取材を受け、夕方のニュースで放送されました！



## 炭焼き体験(10月30日火 中学2年)

総合的な学習で取り組んできた炭焼きを塩尻市片丘の一期会の皆様のご協力を得て体験してきました。窯に近づくと顔が痛いくらいの熱にびっくり！頂いた炭の活用を考えていきます。



## 大正池澄凪工事見学(11月22日水)

小学校5, 6年生が雪景色の上高地で大正池の学習をしました。晴れ渡った青空の下、普段見ることができない大正池に浮かぶ澄凪船や処理場の見学をさせていただきました。

# 転入生2人を迎えました



11月6日より安曇校で学ぶ仲間が二人増えました。

小学校4年生と中学校1年生です。保護者や地域の方にもお世話になります。よろしくお願いいたします。

# 12月の予定から



- 保護者懇談会** 4日(月)～7日(木) 詳細については通知をご確認ください。お世話になります。よろしくお願いいたします。
- 学校評価アンケート** 本校の教育活動についてのご意見をお聞きする学校評価アンケートを12月に行います。12月に入りましたら通知にて詳細をお知らせします。お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力の程、よろしくお願いいたします。
- 大人の安曇タイム** 19日(火) みなさんに楽しんでいただけるように現在企画中です。詳細が決まりましたらお知らせしますので、ぜひご参加ください。